Cégep de Saint-Jérôme





Comment avez-vous intégré le concours au sein de votre établissement ?

Nous mettons à la disposition plusieurs boîtes de collecte avec affichage présent pour le concours et nous publions dans l'infolettre (2 fois) un appel à recycler pour les piles afin de rappeler à notre communauté le concours en question.

Pourquoi est-ce important pour votre établissement de participer au concours de recyclage de piles? Quel message voulez-vous porter à travers cette action?

La gestion des matières résiduelles est une priorité de notre établissement. Nous avons mis beaucoup d'efforts cette année pour sensibiliser la communauté à la saine gestion des matières résiduelles que ce soit pour les MR du quotidien ou les matières résiduelles dangereuses comme les piles.

Est-ce la première fois que vous participez au concours?

C'est notre 3ième participation au concours. La différence est que nous avons poursuivi la cueillette des piles en été également. Ceci nous a permis de collecter 4 boîtes supplémentaires.

Quelle a été votre réaction et celle de vos élèves lors de l'annonce des résultats?

J'ai été agréablement surpris! Nous avons eu l'aide de l'organisme Flores aidant les personnes ayant une déficience intellectuelle, un trouble du spectre de l'autisme ou une déficience physique à intégrer plusieurs milieux de travail pour nous aider avec la gestion des matières résiduelles, dont le ramassage des piles. Nous les avons avisés que grâce à eux nous avons remporté le 1er prix. Ils étaient tous très fiers.

Avez-vous une idée de comment vous allez utiliser la bourse que vous avez remportée grâce au concours?

Notre idée est de réaliser des dosseurs pour les personnes étudiantes et personnes employées du Flores avec un slogan de sensibilisation à la gestion des MR afin de sensibiliser la communauté à leur travail indispensable au collège. Nous ferons approuver l'idée lors de notre prochaine rencontre de comité début septembre.

Le concours de recyclage de piles est-elle une action que vous avez envie d'ancrer au sein de votre établissement sur le long terme ? Si oui, comment ?

Cette action est déjà ancrée, nous avons des installations permanentes pour la cueillette des piles et un mandat avec le Flores pour le réaliser.

Avez-vous des astuces/conseils à donner aux établissements pour amasser les piles pendant le concours ?

Plusieurs rappels du concours sont nécessaires pour amasser des piles tout au long de l'année scolaire. Varier l'affichage permet aussi de sensibiliser plus de gens: infolettre, affichage sur babillard et lors d'événement à nature environnementale par exemple la semaine de réduction des MR établie depuis 2 ans au collège.

Que diriez-vous aux établissements qui hésitent encore à participer au concours pour les motiver à s'inscrire ?

C'est plus qu'un concours c'est un mode de vie à adopter, une responsabilité collective. Nous sommes très fiers de pouvoir offrir ce service à notre communauté afin d'être exemplaire et de devenir un modèle en termes de gestion des matières résiduelles. Notre communauté étudiante est ainsi sensibilisée à une saine gestion de cette matière dangereuse et nous l'espérons reproduiront ce geste dans leur futur milieu de vie.